

Communiqué de presse

Pour publication immédiate

Fermeture du Centre de thérapie Mélaric Le CISSS des Laurentides collabore à reloger les usagers

Saint-Jérôme, le 12 janvier 2016 – Des intervenants du Centre intégré de santé et de services sociaux (CISSS) des Laurentides ont été dépêchés dès ce matin au Centre de thérapie Mélaric de Saint-André-d'Argenteuil afin de soutenir les quelque 70 personnes touchées par la fermeture du centre qui a été annoncée aujourd'hui même.

Les personnes hébergées au Centre Mélaric ont effectivement appris la nouvelle de la fermeture de l'établissement ce matin. Dès qu'il fut avisé, le CISSS des Laurentides a rapidement mobilisé ses équipes afin d'aider à reloger les résidents.

Les intervenants sur place ont pour mandat de rencontrer tous les usagers afin de les accompagner dans la recherche d'un nouveau lieu de thérapie. Des mécanismes de transport ont également été mis à leur disposition afin que ces personnes puissent poursuivre leur démarche sans interruption.

« Il y a suffisamment de places au sein d'autres ressources pour accueillir tous les usagers de Mélaric. Néanmoins, nous sommes conscients qu'il s'agit d'une situation difficile sur le plan humain et que cette fermeture peut représenter un choc pour les usagers qui y suivaient une thérapie. Nous prenons tous les moyens nécessaires afin de soutenir ces personnes et nous les accompagnons afin qu'elles soient toutes en mesure de se reloger rapidement », explique le porte-parole du CISSS des Laurentides, M. Alain Paquette.

-30-

Source : Direction générale
Service des relations médias, relations publiques et à la communauté
450 432-2777, poste 22898